

L A
SEMAINE RELIGIEUSE
 D E
Q U E B B E C

~~~~~

Propriétaire Rédacteur :

**L'abbé D. COSSÉLIN**

**SOMMAIRE :**

Sainte Anne 377.—Un 250<sup>ième</sup> anniversaire 378.—S. C. des Indulgences 379.—Décret pour la ville et pour le monde 379.—Détails biographiques sur les Pères du Concile de Saint-Boniface 380.—Consultations 381—Petites Chroniques 381.—Fait anecdotique 382.—Liste des desservants de Bourbonnais 384.—Nécrologie 384.—Nouvelles Religieuses 384.

**Sainte Anne**

—

Sainte Anne naquit à Bethléem. Son père était de la tribu de Lévi et de la famille d'Aaron ; sa mère se nommait Mario et appartenait à la tribu de Juda.

Sainte Anne eut deux sœurs ; l'une fut mère de saint Jacques-le-Mineur, de saint Jude, de saint Siméon et de saint Joseph, surnommé Barsabas. L'autre donna naissance à sainte Elizabeth, mère de Jean-Baptiste.

Quand sainte Anne fut en âge de se marier, elle épousa Joachim. Jamais on ne vit d'alliance mieux proportionnée. Saint Joachim et sainte Anne gardaient exactement la loi de Dieu, et se distinguaient par leur charité envers les pauvres et les pèlerins. Ils avaient fait trois parts de leurs

biens : la première était pour les prêtres et les lévites, la seconde pour les indigents, et la troisième servait aux besoins de la famille.

Cependant, Anne n'avait point d'enfants et se résignait à l'infamie de la stérilité, quand Dieu lui inspira la pensée de demander au Ciel la cessation de cet état. Dès lors, elle pria, pleura et jeûna pour obtenir l'objet de ses désirs : elle s'était fait une solitude dans son jardin où elle passait de longues heures dans des entretiens avec Dieu. De son côté, Joachim s'était retiré sur une montagne où il consacrait tout son temps à supplier Dieu de lui accorder ce qu'il demandait. Lours prières ne tardèrent pas à être exaucées : un ange leur apparut et leur annonça que sainte Anne mettrait au monde une fille. Cette parole s'accomplit, et Mario fut conçue sans péché.

Ce fut le 8 septembre que sainte Anne mit au monde celle qui devait être la mère de Dieu. Quand Mario fut en âge d'être présentée au temple, sainte Anne l'y amena afin d'en faire une offrande très pure à la Majesté divine. De là elle retourna à Bethléem pour continuer à vivre dans la ferveur jusqu'au moment où il plut à Dieu de la rappeler à lui.

On ignore si elle mourut avant ou après saint Joachim. Son corps fut inhumé à